



Newsletter Informationsdienst Naturschutz
Nr. 15/44

29.10.2015

Biodiversität in Städten braucht Platz

Sehr geehrte Damen und Herren,

Städte werden als vielfältiger Lebensraum der Natur immer wichtiger. Um stadtplanerische Elemente in ihrer Bedeutung für die Biodiversität bewerten zu können, wurde die Verteilung von Biodiversität in Städten weltweit untersucht. Es konnte gezeigt werden, dass Biodiversität in Städten vor allem Platz braucht.

Näheres zu den Untersuchungen finden Sie hier:

<http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/stadtoekologie/>.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zehm

Dr. Andreas Zehm
Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL)
Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt
Seethalerstraße 6
83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53
Telefax: +49 8682 8963-17
andreas.zehm@anl.bayern.de
www.anl.bayern.de